
¡Recuerda!
 Las palabras llanas que terminan en varias

consonantes, aunque la última sea una ‘s’, sí llevan tilde.

GENERAL

Reglas generales de acentuación

Las palabras agudas Sí llevan
tilde cuando terminan en ‘n’, ‘s’ o
vocal (a, e, i, o, u). Si tienen otra
terminación NO se acentúa. 

EL ACENTO PROSÓDICO

Se nota solamente en la pronunciación.

A C E N T U A C I Ó N

E L  A C E N T O  E S  L A  I N F L E C C I Ó N  D E  V O Z  Q U E  S E
P R O N U N C I A  E N  U N A  D E T E R M I N A D A  S Í L A B A

T Ó N I C A

Con tilde: acción, japonés, sofá
Sin tilde: bondad, feliz, corcel

Las palabras llanas Sí llevan
tilde cuando terminan en
cualquier consonante que no sea
‘n’ o ‘s’. NO se acentúan si
terminan en ‘n’, ‘s’ o vocal

Con tilde: fémur, cárcel, bíceps
• Sin tilde: dosis, abdomen, iluso 

Las palabras esdrújulas y
sobresdrújulas siempre llevan tilde.

Esdrújulas: sábado, déficit, afónica 
 Sobresdrújulas: avísamelo,
dándoselos, bébanselo

La Sobresdrújula

Su tilde va en la trasantepenultima sílaba.

La Esdrújula
Su tilde va en la antepenultima sílaba.

Las Graves o Llanas

Su tilde va en la penultima sílaba.

Las Agudas

Su tilde va en la útima sílaba.

Regla: Se tildan siempre.

Regla: Se tildan siempre.

Regla: Se tildan cuando NO termina en “n”, “s” o vocales.

Regla: Se tildan cuando termina en “n”, “s” y vocales.

Ejemplo: ve - lo - ci - dad

EL ACENTO ORTOGRÁFICO

Se nota el uso de la tilde.

Ejemplo: Ma - íz
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